Democracia para todos los argentinos, pide el ex presidente

Demanda Frondizzi el retorno al estado de derecho "para hoy y no para el siglo XXI"

BUENOS AIRES, 31 de agosto (AP, UPI, EFE, AFP). - El ex presidente argentino Arturo Frondizi demandó hoy de las fuerzas armadas que gobiernan al país, la vuelta al estado de derecho "para hoy y no para el siglo XXI", y democracia "para todos los argentinos, no para unos privilegiados", durante un acto político al que asistieron peronistas, radicales miembros de la Iglesia y seguidores del desarrollismo, que él dirige.

El ex mandatario culpó al actual gobierno del general Roberto Viola de la actual crisis económica y señaló que "el nuevo gobierno había abierto la esperanza de un cambio, pero persiste en el continuismo e insiste en encubrir la crisis en lugar de resolverla"

En la ciudad de Quilmes -- parte del

cinturón industrial de Buenos Aires y donde cifras oficiales reportan más de 200 mil desempleados—, el obispo de la localidad, Jorge Novak, dijo en una homilla que "el hambre está golpeando a muchos hogares", por lo que "cunde la tristeza ante su avance".

Durante un acto religioso, que sustituyó a la "marcha del hambre" prevista para aver y cancelada por la policía, el prelado señaló: "Son los sacerdotes, cuyo ministerio los lleva a conectar diariamente con las necesidades de la población, quienes me traen datos de lo precario de la alimentación"

Ante casi cuatro mil feligreses, entre los que se encontraban dirigentes sindica-Novak afirmó: "Hermanos, hay hambre, hay familias que deben bastarse con la yerba mate y un poco de pan o de galletas. Podrá alguien escandálizarse de que se hable de hambre entre nosotros?" preguntó.

En Washington, por su parte, el canciller argentino Oscar Camilión, quien cumple una visita oficial a Estados Unidos, se entrevistó hoy con el secretario de Estado Alexander Haig, con quien, dijo, hubo acuerdo en todos los puntos tratados.

Camilión señaló que consideró con Haig, "primero que todo, la necesidad de robustecer los vínculos entre los dos países", y agregó que reiteró al secretario de Estado que la meta actual del proceso militar de su país "es construir la democracia y contribuir a la defensa de la democracia en todo el hemisterio".

EXCELSIOR

claró hoy en Washington asestaron "fuertes ataques" el canciller de Argentina, a las tropas del ejército Oscar Camilión.

Agregó que la Junta de Gobierno salvadoreña me-rece todo el apoyo de las autoridades argentinas, pe-ro aclaró que "son los mismos salvadoreños los que tienen que resolver sus tienen que asuntos políticos internos".

Mientras tanto, en El Sal-El gobierno argentino tie- vador, un vocero del Frente Farabundo Marti para la Liberación Nacional (F.M.

a las tropas del ejército durante acciones efectuadas el fin de semana en el sudeste del país.

Añadió que los guerrilleros volaron algunos puentes y bloquearon las principales vias de acceso en las provincias de San Miguel y La Unión, pero no mencionó si hubo heridos.

Por su parte, la radioemisora clandestina Radio Venceremos difundió hoy que grupos guerrilleros se en-frentaron a tropas del ejér-

cito en Guazapa, Suchitoto Chalatenango, al norte del pais, y dieron muerte a por lo menos cinco sol-

Sin embargo, fuente militar negó las versiones y describió las acciones del fin de semana como "enfrentamientos sin importancia".

ARGENTINA APOYA LA LUCHA CONTRA

EL TERRORISMO

ne el convencimiento de que en el conflicto salvadoreño hay que dar la lucha a fon-L.N.), anunció que grupos do contra el terrorismo, de guerrilleros izquierdistas